

La marine de guerre israélienne tire sur un bateau de pêche palestinien



Gaza, 2 septembre, (RHC).- Des pêcheurs palestiniens ont dénoncé ce mardi qu'une patrouille de la marine de guerre israélienne a tiré sur leur embarcation au large des côtes de Gaza.

Tel Aviv a confirmé l'attaque, qui n'a pas fait de victimes.

Selon des informations officielles, les faits sont survenus dans des eaux au Sud de la Bande de Gaza lorsque les pêcheurs se trouvaient dans les limites des 6 miles nautiques établies le 16 août dernier au Caire dans le cadre des négociations indirectes qui ont mis fin aux hostilités.

L'élargissement de la limite de la zone de pêche fait partie de l'accord initial conclu entre Israéliens et Palestiniens pour une trêve permanente dans la Bande de Gaza.

Dans les prochaines semaines, les deux parties devront négocier les différents aspects du blocus que Tel Aviv fait subir au peuple palestinien depuis 2007.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/32482-la-marine-de-guerre-israelienne-tire-sur-un-bateau-de-peche-palestinien>



Radio Habana Cuba